

Accidente múltiple en la A-31 tras la avería de un camión

16/12/2016



La avería de un camión en la autovía A-31 ha desencadenado un accidente múltiple a su paso por las localidades de Elda y Petrer esta mañana en torno a las 13 horas. Los hechos se han producido en curva de la salida del Hospital General de Elda. Se trata de **un punto de la autovía en el que se producen numerosos accidentes.**

Desde Guardia Civil de Tráfico **confirman que en este suceso se han visto implicados tres vehículos. Aunque no** ha habido que lamentar daños personales, los coches sufren daños considerables.

El accidente ha provocado retenciones de unos dos kilómetros. Este suceso vuelve a sacar a relucir la

propuesta del PSOE sobre la [necesidad de acometer obras de conservación y ampliación en la autovía A-31](#), debido a la cantidad de accidentes y de atascos que se están produciendo en las últimas fechas.



Las retenciones en la A-31 han sido de un kilómetro | Jesús Cruces.